



7 Pièces

3000 m²

Réf. 84571838

14 000 €

Valbonne

Maison à louer (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa neuve, nichée dans un domaine privé à seulement 7 minutes du charmant village de Valbonne. Cette propriété exceptionnelle offre un cadre luxueux et moderne, avec ses 320m² de surface habitable répartis sur un terrain plat de 3 000m². Un environnement paisible et la beauté naturelle qui entourent cette villa. La piscine chauffée et traitée au sel, d'une dimension de 10x5m, constitue le cœur de cette propriété, offrant un espace de détente et de divertissement idéal pour toute la famille et les amis. À l'intérieur, la villa principale abrite quatre chambres spacieuses avec leurs propres ...

New villa nestled in a private estate just 7 minutes from the charming village of Valbonne. This exceptional property offers a luxurious, modern setting, with 320m² of living space spread over 3,000m² of flat land. Peaceful surroundings and natural beauty surround this villa. The 10x5m salt-heated swimming pool is the heart of the property, providing the ideal space for family and friends to relax and enjoy themselves. Inside, the main villa houses four spacious bedrooms with their own shower rooms and dressing rooms. In addition, a self-contained apartment on the poolhouse level offers ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

